



**EL REAL AEROCLUB DE SANTIAGO ACERCA EL GOLF A  
TODAS LAS PERSONAS INTERESADAS EN APRENDER A  
JUGAR MEDIANTE UNA “FRIENDS CUP” EL DOMINGO 28 DE  
MAYO.**

*Por su parte, Thais López, jugadora local, demuestra su gran estado de forma venciendo en II Torneo de la Ascensión de croquet, disputado el pasado fin de semana.*

El próximo domingo, 28 de mayo, se celebrará en el Real Aeroclub de Santiago la **Friends Cup**, torneo de golf promovido por la Federación Española que tiene como objetivo principal el acercamiento a este deporte a todas las personas que estén interesadas. El formato es sencillo, se juega por parejas, formadas por un jugador y un “no jugador”. El primero juega la bola desde el tee hasta el green, y el segundo se encarga de patear y finalizar el hoyo. Con este sistema es posible conocer de primera mano las principales virtudes de este deporte: actividad social, al aire libre, sin límite de edad ni condición física y que permite disfrutar del ocio en un entorno inigualable. Todos los interesados pueden inscribirse en la recepción del club (981888276) y consultar toda la información en la web de la entidad compostelana ([www.aerosantiago.es](http://www.aerosantiago.es))

Esta semana hay programados más torneos de golf: una prueba más del **Puntuable Senior Hostal de los Reyes Católicos**, y el **Torneo Hoyo 0 golf**, tienda oficial del club que tiene sus instalaciones en la Avenida de Lugo. Este último se disputa el viernes 26 ó sábado 27, y tiene carácter abierto, por lo que pueden participar todos los jugadores interesados.

La sección de croquet, por otra parte, celebró en las instalaciones el **II Torneo de la Ascensión**, en el cuál Thais López demostró su gran momento de forma (venció en Coruña hace 2 semanas, obteniendo plaza directa para el Campeonato de España Tier 4), ganando en la final a Ramón Varela.

**MÁS INFORMACIÓN:**

Alexandre Beiras, director Deportivo del Real Aeroclub de Santiago,

639666034